

## **Sagrado y Humanidades PR se unen para preparar a futuros universitarios con talleres de memorias audiovisuales**

*El acuerdo colaborativo proveerá oportunidad a jóvenes de escuela superior de participar en talleres educativos gratuitos*

La Universidad del Sagrado Corazón (Sagrado) y Humanidades PR se dieron la tarea de preparar a un grupo de estudiantes de escuela superior con el fin de crear líderes impulsados a promover los valores humanísticos, cuestionamiento crítico, a través de talleres educativos Memorias Audiovisuales subvencionados por la Fundación Puertorriqueña de las Humanidades (Humanidades PR) cultura el diálogo y prácticas creativas.

Los talleres gratuitos fueron creados con el propósito de fomentar las competencias académicas y profesionales de los estudiantes, por medio de un proyecto interdisciplinario que acude a la memoria como género literario y audiovisual para rescatar la historia personal. Esta unión abrió paso a que los jóvenes seleccionados pudieran practicar los mecanismos de investigación, entrevista, narración y composición audiovisual para documentar una memoria individual, familiar o comunitaria.

“Sagrado tiene en su haber una larga trayectoria de colaboración con diversas instituciones para promover el desarrollo de comunidades de justicia y paz. Memorias Audiovisuales es un proyecto que nos permitió ver cómo las y los jóvenes perciben y recuerdan sucesos individuales y colectivos con el fin de promover diálogos y entendimientos de la diversidad y la subjetividad humana; procesos indispensables para el desarrollo de identidad, comunidad y sentido de pertenencia”, afirmó la Dra. Anuchka Ramos Ruiz, provost y vicepresidenta de Asuntos Académicos de Sagrado.

El proyecto fue co-liderado por la Dra. Ramos, quien también es escritora y profesora de Literatura; y la Profa. María Colón, líder académico del programa de Periodismo; y el Prof. Harold Leonard, líder académico del programa de Producción Audiovisual y Cine; ambos pertenecientes a la facultad de la Escuela de Comunicación Ferré Rangel de Sagrado.

### **Acuerdo colaborativo entre Sagrado y Humanidades PR**

Utilizando como base la visión de la Universidad de ofrecer un proyecto académico único con una experiencia educativa innovadora, Sagrado y Humanidades PR firmaron un acuerdo colaborativo para promover proyectos de impacto social a mediante experiencias creativas, vinculantes e integradoras de procesos de aprendizaje que impulsen el desarrollo sostenible, urbanismo, desarrollo comunitario y el sentido de pertinencia en Puerto Rico. El acuerdo entre ambas organizaciones sin fines de lucro se produjo a raíz del deseo de impacto social con las comunidades uniendo las humanidades, por medio de la educación. Sagrado y Humanidades PR

crearán proyectos de prácticas y observación donde los participantes refuercen su compromiso con la cultura y sociedad.

“El acuerdo con la Fundación Puertorriqueña de las Humanidades nos permitirá ampliar mutuamente nuestro alcance e impacto en la comunidad mediante el desarrollo de diversas estrategias de acción, vía el intercambio de saberes, redundará en beneficio para las y los participantes de futuros proyectos”, concluyó Ramos Ruiz. Tras el éxito de los primeros talleres de Memoria Audiovisual, Sagrado continuará sus esfuerzos para encaminar a los jóvenes del país junto con Humanidades PR creando cursos y talleres gratuitos sobre temas humanísticos dirigidos a impactar principalmente a adolescentes y jóvenes adultos para propiciar en ellos el desarrollo del cuestionamiento crítico, la cultura de diálogo y prácticas creativas.

Para mayores detalles de los próximos cursos pueden comunicarse al (787) 728- 1515 ext. \_\_\_\_\_ o visitar la página de la Escuela de Comunicación Ferre Rangel, [sagrado.edu/comunicacion](http://sagrado.edu/comunicacion).

###



